
 

 

 

 
【内部資料】発行責任者 

佐藤せい子を育てる会 

会長 坪井英明 

あなたの声を届けます。市議会議員は地域づくりのリポーター 2009年 11月 10日 vol. 31 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

せい子通信 

●新都市拠点整備及び公共交通対策調査特別委員会 

県立多目的アリーナの建設促進に向けて、市側として

何ができるのかを議論しました。県の本意はどこにある

のか？東静岡地区全体の開発推進についてはどう

か？これから市は何をすべきかなど、かなり白熱した議

論でした。2 月議会で庁舎の住所変更など議決した私

達にはしっかりとした方向づけの責任があります。一

方、公共交通の事ですが、伊達市保原地区のデマンド

交通“のってみっカー”の先進例を視察しました。8 人乗

り乗用車とタクシーでの対応。商工会主導での推進。対

応人口は少ないのですが、その方法論は 

とても参考になりました。 

市長マニフェスト ～マニフェスト大賞応募をすすめました～ 
「市長マニフェスト 2007」の推進状況について 

マニフェスト市民評価委員を設置し（一般市民を含んでの）外部評価を実施した事は評価に 

値すると思っています。マニフェスト推進地方議員連盟の一員、マニフェスト大賞実行委員 

として応募をすすめました。マニフェスト市民評価報告会にも参加。一般評価委員の「政治 

への関心を持っていくきっかけとなった。これからもしっかり行政とか関わっていきたい」など 

宣言文を読み上げた。これこそ、私の目指す“市民力向上”だと思って、ジーンとしました。 

１０月２２日（私の誕生日） ９月議会閉会 
<今回も一般質問をしました> 

常々、東源台小学校の上の土地開発の仕方に疑問を抱いていました。東源寺の上の 

方も同様です。茶畑がなくなってしまう程の勢いでのミニ土地区画整理が進んでいます。 

開発業者はもちろん、法律にのっとっての行為であるのは言うまでもありませんが、道 

路の拡幅や水路（雨水処理）などが、広範囲での対応がなされていない状態での“点”での開発は、“面”として

種々の問題があると思ってきました。特に、この地区は傾斜地なので、雨が降るとすごい勢いで道路が水路化し

ます。下に住宅がある４丁目のお宅は、庭先に土嚢を積んでの自己防衛？をしている始末。インフラ整備あっての

宅地開発だと思います。市街化区域、重ねて風致地区の開発行為に、市の方針をただしました。 

<答弁> 

「市街化区域での、緑の保全、農業促進は『生産緑地指定』などで保ち、特に農業体験など、新たな方向をすす

めていく。市街化区域での緑を保ちつつ進める。」とのことです。 

<我が思い、通じず！> 

いつも質問して答弁をもらって、すっきりする事はあまりありません。自分自身の本意が当局に伝わらないという

か、満足のいく答えが返ってこないのです。質問の仕方なのかもしれませんが、極端に言えば、市街化区域での

宅地開発を押し進めるのか、それとも緑を保持し、農業（茶畑）保全の方針なのかを聞きたかったのですが・・・。

担当部署ごとにそれぞれの答えは、職務を遂行する事が第一の姿が見え隠れしています。市民にとっては、一つ

の事柄で一連のつながりなのですが、まさに縦割り行政だと思いました。 

●上下水道 教育委員会 

9 月補正予算、主要事業“電子黒板 

活用調査研究費”を含め、すべて議 

案を採択しました。常任委員会は予 

算、決算を含めて審議する重要な会議です。上記の

課題は、文部科学省の委託事業ですが、政権交代し

た為、この予算がこのままなのか、変更になるのか、

いろいろ対応を考えましたが、現在の状況では“この

まま”でと決定しました。連日の TV 放送などで皆さん

も他の分野などの同様の状況を見ていると思いま

す。本当の意味で“地方分権が進んで財源委譲され

て地方の判断で必要な事業の決定ができる”様にな

れば、かなりの様変わりが起きると思っています。要

は国政注目！！ですね。 

<< 常任委員会・特別委員会 >> 
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教育現場視察、列島キャンペーン参加などの合間に、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やりがい 生きがい がんばりがい!! 

大きいことも、小さなことも！  

佐藤せい子  

 

 

 

 

 
 

  

10/25 次男結婚 

やっと 3 人独立 

10/29 さいたまアリーナ 

9/28 

静岡市番町市民活動 

センター 

静岡市特別支援教育 

センター オープン 

9/27 東源台学区連合自治会運動会 

さすがの国道町内会 

11/1 静岡秋の風物詩 大道芸 

 

10/17 女性のための政治スクール 「さすがの鈴木宗男」 

＜11 月の行事予定＞ 

1 日 秋季 G ゴルフ 

4 日 視察説明会、コア会議 

5 日 親戚 7回忌 

6 日 マニフェスト大賞レセプション 

7～9 日 視察 

 

＜議会の予定＞ 

11 月 30 日 本会議 

12 月 9～11日 一般質問 

 本会議 

14, 15 日 常任委員会 

21 日 本会議 

主なものだけでしたが、この間も研修や調査などの日々でした。 

このところ、たくさん寄せていただく声に嬉しい悲鳴です。 

これからもどんどんお届け下さい。11月には育てる会初のバス旅行を計画。これから定番にしたいものです。 

 

13～20 日 視察 

21～23 日 父母 7回忌、13 回忌 

24 日 女性議員研修会 

25,26 日 地方自治体議員研修 

27 日 会派勉強会 

写真での振り返り（９月～１１月） 

その夜咲いた月下美人 

絶妙タイミング！ 

9/19-20 一日ひと休み 

義姉達と京都へ 

10/3 星空の街、あおぞらの街 

全国大会ｉｎしずおか 

“環境の視点からの 

考察” 

高円宮妃ご来静 

10/4 

３番目の 

孫の運動会 

10/8 参議院補選 

知事選・衆議院に続いて

民主系連続勝利 

ユニバーサルトイレ 

広いアリーナ 

可動式イス収納 


